

群青

仙台市立第一中学校

第2学年だより

第1号 2023.4.10

令和5年度が始まりました

「光れ!」生徒228名+教職員13名 計241名のスタートです

第2学年主任 小野 仁

年々早まっている桜の開花ですが、今年はさらに加速し、仙台管区気象台は先月26日午前、仙台市で桜が開花したと発表しました。平年より13日も早く、昭和28年に観測を始めてから最も早い開花だそうです。宮城野区にある仙台管区気象台では午前11時ごろ、開花の目安となっている標本木(ソメイヨシノ)に5輪以上の花が咲いているのが確認されたことから開花を宣言したとのことでした。

そんな中、子どもたちを迎え、新年度が始まりました。毎年のことですが、最初の日には「学校は人」という言葉を思い浮かべます。子どもたちのいない学校はただの「箱」。今朝、子どもたちが笑顔で登校する姿を見て、学校に血が巡るような感覚を味わいました。

春休み中、職員異動もあり、慌ただしく、淋しい思いをしていましたが、新年度新たに4名の職員が加わり、我が学年は総勢13名になりました。春休み中からとてもいいチームワークで新年度準備に当たってきました。また、転入生2名を迎え、生徒数も228名になりました。

挨拶が遅れました。私事本年度もまた、この「青」学年の主任を仰せつかりました。どうぞよろしくお願ひします。老体ではありますが、健康管理に努め、腰痛等で仕事に穴をあけることのないよう、子どもたちと関わっていきたいと思います。

学年目標は、昨年度同様「光れ」と掲げました。これまでいろいろな場面で輝いている子どもたちの姿を見てきました。一人一人のその「光」がより確かで、周りを温かく照らすものに…そんな思いを込めました。そして、その姿を描きながら教職員一同子どもたちに向き合っていきます。本年度もよろしくお願ひいたします。

学年代表始業式発表『新年度の抱負』 6組 Y. H

春休みが終わり、今日から私たちは2年生になりました。そして「先輩」と呼ばれる立場になります。昨年度は先輩方の姿を手本としてきましたが、これからは私たちが新入生の手本になっていかなければなりません。私が目指す「先輩」像は、後輩に優しく接し、頼られる先輩です。そんな先輩になるために、一つ一つの言動に責任を持ち、自分で考えて行動できるようになりたいです。

また、中学2年生は「中だるみの時期」とも言われる一方で、「入試の6割くらいは2年生までの学習内容だ」と聞いたことがあります。ですから、この1年をどう過ごすのかが大事になってくると思います。学習面では「毎日の予習復習をしっかりする」「授業を真剣に聞く」「一年生での反省をいかす」など、当たり前のことを確実にやろうと思います。そして、学習、部活動、学校行事など多くのことに全力で取り組みたいです。

最後に、「新しいことにチャレンジする気持ち」を大切にしたいです。今までは中学校生活に慣れるのに精一杯だったということもありますが、失敗を恐れて新しいことを始める勇気がありませんでした。しかし、今思うと成長のチャンスを逃していたように感じます。今年度は新しいことに積極的にチャレンジして様々な経験を積んで、自分の成長へとつなげていきたいです。来年の3月には「充実した1年だった」と胸を張って言えるように頑張ります。

第2学年 在籍生徒数(4月10日現在)

	1組	2組	3組	4組	5組	6組	7組	特支	計
男子	18	18	18	18	18	18	18	3	129
女子	14	14	14	14	14	14	14	1	99
計	32	32	32	32	32	32	32	4	228

授業担当です よろしくお願ひします

	国語	社会	数学	理科	音楽	美術	保体	技・家	英語
1組	寺島	藤原	上野・村野	鈴木	船越	佐藤桃	小野・吉野	佐竜・本田	三上
2組	寺島	千葉	板橋・村野	和田	船越	佐藤桃	小野	佐竜・本田	三上
3組	菅原	藤原	板橋・佐優	鈴木	船越	目黒	小野	佐竜・本田	辻
4組	菅原	千葉	板橋・村野	和田	船越	目黒	小野	佐竜・本田	辻
5組	菅原	藤原	上野・村野	鈴木	船越	目黒	小林	佐竜・本田	菊地
6組	菅原	藤原	板橋・村野	和田	船越	目黒	小野	佐竜・本田	菊地
7組	寺島	千葉	上野・板橋	鈴木	船越	目黒	勝又	佐竜・本田	菊地

※保体の合同学級組み合わせは、時間割の変更とともに変わる予定です。

本年度の学年担当職員です よろしくお願ひします



「花がきれいでした」

4月6日(木)学年担当職員で龍寶寺に行き、記念撮影をしてきました

新たに「青」学年にお迎えした先生方は・・・
藤原 祐二先生(館中より 後列右から3人目)
板橋 聡先生(後列左から3人目)
村野 勇気先生(後列左から2人目)
菊地紗綾香先生(前列右から2番目)

◆学年副主任 板橋 聡(数学 卓球部)

副主任、数学を担当します板橋です。2年生では生徒の学びを確かなものにするよう、少人数指導を行います。一つのクラスを2チームに分け、授業を行います。上野創、村野勇気、佐々木優果と協力して頑張ります。よろしくお願ひします。

◆1組担任 寺島香苗(国語 バレーボール部)

「青」学年6年目の寺島です。今年は1組担任ということで、歩く距離も短くなるのかも…と思っています。若い先生方に負けないように頑張りますのでよろしくお願ひします。

◆2組担任 村野勇気(数学 ソフトテニス部)

こんにちは。2組担任になりました村野勇気です。茨城県出身ですが、大学進学を機にこちらに参りました。大学時代はポテビル部に所属し、屈強な先輩や友人に鍛えられたため、我慢強さには自信があります。ただ、筋肉はもう見る影もなく、今は大分丸くなりました。初めての担任で分からないことばかりですが、精一杯頑張りたいと思います。よろしくお願ひいたします。

◆3組担任 目黒文恵(美術 美術部)

3組担任になりました目黒です。今年はずっと歩いて草花や鳥の声を聴いて季節を感じたいと思っています。1年間どうぞよろしくお願ひいたします。

◆4組担任 菅原 悠(国語 バドミントン部)

昨年に引き続き「青」学年を担当できることを大変うれしく思います。先輩としての活動、野外活動などを通して、さらに成長した子どもたちを見られるのが楽しみです。1年間どうぞよろしくお願ひいたします。

◆5組担任 鈴木絵里奈(理科 陸上部)

5組担任になりました鈴木(旧姓:木村)です。今年度も引き続きこの学年と関わることができてとてもうれしいです。昨年度、授業に行っていないクラスもあったので、今年度はさらに多くの子どもたちと関わり、成長に寄り添っていきたくと思っています。保護者の皆様、今年度もどうぞよろしくお願ひいたします。

◆6組担任 藤原祐二(社会 バドミントン部)

はじめまして。この度新たにこの学年に加わることにになりました藤原祐二と申します。どうぞよろしくお願ひいたします。私は、幼少期をこの地域で過ごし育ったこともあり、馴染みのあるこの地域で教育活動が行えることに喜びを感じております。いち早く生徒たちと打ち解け合い、楽しい毎日を送っていきたくと思っています。

◆7組担任 千葉慎司(社会 野球部)

子どもたちと共に進級し、今年度も「青」学年で共に学び合えることをうれしく思います。

毎日、「先手必勝の、美しくさわやかなあいさつ」を子どもたちと一緒に意識し、暖かい学校を作っていきたいと思っています。よろしくお願ひします。

◆おおぞら学級担任 佐藤桃子(美術 PC部)

2年生、そして保護者の皆さんこんにちは。佐藤桃子です。担当教科は美術で、本校3年目の勤務になります。出身は鹿児島で、大学生&社会人を東京で過ごし、結婚を機に仙台に移住しました。現在、夫と息子(10歳)の3人暮らしです。大空の教室は1階、2年生のフロアは4階と離れていますが、みんなと早く仲良くなりたくたいので、できるだけ4階をウロチョロしたいと思っています。子どもたちには、見かけたら「ももこ先生!」と声をかけてほしいと思っています。よろしくお願ひいたします。

◆副担任 菊地紗綾香(英語 剣道部)

一中に赴任して2年目となります。子どもたちと同じ一中2年生です。今年度から2学年所属となり、この子どもたちと一緒に過ごせることがとてもうれしいです。〇組の英語を担当します。そして、副担任として学校生活の様々な場面で皆さんをサポートしていきたいと思っています。そして一緒に楽しい思い出をたくさん作っていきたくと思っています。

◆副担任 和田友美(理科 科学部)

2学年では、勉強でつまずいたり、部活動でスランプに陥ったり、友だちとけんかしたり…人生の“苦”の部分を経験することがあるかと思っています。そんな子どもたちとじっくり向き合い、少しでも安心感を持って前に進んでいけるよう、精一杯サポートさせていただきます。私の今年の目標は、ぎっくり腰にならないことです。1年間よろしくお願ひいたします。

◆ALT キャロライン

Hello! it's nice to meet you!
My name is Caroline Barrington. I am Dai-ichi's ALT from America! I'm looking forward to meeting with everyone and teaching the students about English and American culture! (キャロラインバリンントンです。アメリカから来た一中のALTです。生徒の皆さんと一緒に英語とアメリカの文化について勉強することを楽しみにしています)

全力で頑張ります! Let's do our best!

